



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 504/2023

INICIA RAYMUNDO MARTÍNEZ PAVIMENTACIÓN EN SAN MARTÍN TOLTEPEC Y SAN MIGUEL TOTOLTEPEC

- *Atender las necesidades prioritarias de las comunidades es la tónica de este gobierno*
- *Las obras serán en las calles 20 de Noviembre y Jorge Jiménez Cantú*

Toluca, Estado de México, 9 de agosto de 2023.- "Vamos a seguir trabajando para que a todo el municipio le vaya bien", dijo el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal durante la gira de trabajo en la que dio el banderazo de inicio de la pavimentación y construcción de guarniciones y banquetas en las calles 20 de Noviembre, de la delegación San Martín Toltepec, y Jorge Jiménez Cantú, en la subdelegación San Miguel Totoltepec.

"Hoy, atender las necesidades prioritarias de las comunidades es la tónica de trabajo del gobierno municipal", externó el alcalde en San Martín Toltepec, donde explicó que se rehabilitará una longitud de 400 metros de vía, que equivalen a una superficie de 2 mil 200 metros cuadrados, con pavimento de concreto hidráulico, así como con la construcción y mejoramiento de guarniciones y banquetas.

"También vamos a traer el trabajo de alumbrado público y a reforzar la seguridad, con un trabajo más estrecho y coordinado con la población", expresó Raymundo Martínez Carbajal, quien estuvo acompañado por el Presidente Honorario del DIF, Raymundo Martínez Zendejas, así como por funcionarios municipales, delegacionales y vecinos de la zona.

Asimismo, expresó su satisfacción por el avance de su administración en el aspecto financiero, pues resaltó que, a pesar de haber recibido un Ayuntamiento "en ruinas y con una deuda por 2 mil 400 millones de pesos, hoy somos el municipio menos endeudado del Estado de México y el segundo menos endeudado del país".

"Dijimos que venimos a resolver los problemas, y los estamos resolviendo", resaltó el munícipe al mencionar que hoy la capital mexiquense "tiene otro rostro financiero, y cuando terminemos de pagar la deuda, vamos a seguir invirtiendo en obra, mucho más obra para que se note en las comunidades", añadió.

En otro punto de la gira, el alcalde dio el banderazo de inicio a la obra de la pavimentación, guarniciones y banquetas de la calle Jorge Jiménez Cantú, en San Miguel Totoltepec.

Con estas acciones, el Presidente Municipal da continuidad a sus propósitos y mantiene su Gobierno Pie a Tierra y cercano a la población, por lo que en respuesta a sus peticiones se pavimentará toda la calle. En esta oportunidad, los integrantes de la Iglesia del Dios Vivo entregaron un reconocimiento al Alcalde por su labor y dedicación al bienestar de la gente.

La decisión de emprender estas obras responde al compromiso del Presidente Municipal de ejecutar 15 proyectos de mejora en las comunidades por cada uno que se realice en el

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Centro Histórico de la ciudad, acciones concretas que demuestran su firme compromiso de llevar a cabo iniciativas que transformen positivamente la vida de los toluqueños, ya que “estas obras significan la esperanza de que a Toluca le vaya bien y en equipo”.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669